
Empresa

Meridia III reduce sus pérdidas un 76% hasta junio y duplica sus ingresos

La socimi de Meridia Capital registró durante el primer semestre de 2018 pérdidas de 522.124 euros. La empresa acumuló ocho millones de euros de ingresos, duplicando su facturación respecto al mismo periodo de 2017.

EjePrime
24 oct 2018 - 11:00



Meridia III encoge sus números rojos. La socimi de Meridia Capital registró unas pérdidas de 522.124 euros hasta junio, **lo que supuso rebajar este indicador un 76% respecto al primer semestre de 2017**, según ha informado la compañía al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/meridia-iii-reduce-sus-perdidas-un-76-hasta-junio-y-duplica-sus-ingresos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

La empresa facturó ocho millones de euros en los seis primeros meses del año, duplicando su facturación en comparación con el mismo periodo del ejercicio anterior. **El resultado bruto de explotación (ebitda) fue de 3,3 millones de euros,** tras superar el dato negativo de 964.673 euros anotado entre enero y junio de 2017.

En los últimos meses, Meridia III ha continuado con sus planes de crecimiento, destacando dos desinversiones de peso. La primera fue la venta a Barings de los cinco edificios de oficinas que poseía en Avalon, tal y como adelantó EjePrime, una operación que se une a la que selló a comienzos de octubre con el traspaso a Igis del inmueble que acoge la sede de Nestlé en Barcelona por 87 millones de euros.

Meridia Capital III amplió capital en trece millones de euros hace dos semanas

Cotizada en el MAB desde finales de 2017, la socimi de Meridia Capital también ha realizado alguna inversión de calado en el mercado de oficinas español como fue la compra en marzo de un edificio en el área financiera de Madrid por 26,5 millones de euros. El edificio, con 7.500 metros cuadrados de superficie, está ubicado en el número 4 de la calle Juan Hurtado de Mendoza, cerca del Paseo de la Castellana. Además, en Barcelona, la gestora catalana ha alquilado su nuevo edificio del 22@ a la consultora internacional Everis.

A principios de octubre, Meridia Capital realizó una ampliación de capital de trece millones de euros en Meridia III. El aumento de fondos otorgará a la socimi “mayores garantías para afrontar y desarrollar próximos proyectos e inversiones”, según explicó la gestora en un documento publicado en su página web.